

## Infos aus dem Werkreferat Beringen

- Baustellen

Mit dem Frühling beginnen in Beringen die Strassensanierungen. Im Schützweg wurden die Anwohner bereits informiert. Im Gässlistieg und im Schwärziweg werden die nächsten Baustellen folgen. Wir hoffen auf eine Anwohnerinformation vor Ort. Sollte dies nicht möglich sein, werden die betroffenen Anwohner vom Ingenieurbüro angeschrieben. Auf der Internetseite der Gemeinde Beringen und in der Beringer App werden die Informationen ebenfalls aufgeschaltet. Weiter sind diverse Deckbelagsarbeiten auf dem Gemeindegebiet vorgesehen. In einem Teil der Werkstrasse werden Massnahmen zur Temporeduktion umgesetzt. Dies wird im Amtsblatt ausgeschrieben.

- Wald

Die Waldbäume haben durch die Trockenheit im Sommer und die schwere Schneelast im Winter stark gelitten. Ich bitte die privaten Waldbesitzer ihre Waldstücke zu kontrollieren und nötigenfalls Bäume zu fällen, welche Menschen und Tiere gefährden. Gerade in der jetzigen Zeit ist der Wald für viele das Naherholungs- und Freizeitgebiet Nummer eins. Schützen wir unseren Wald und tragen wir ihm gemeinsam Sorge.

- Biodiversität

Zusammen mit dem Naturpark hat die Gemeinde Beringen ein Leitbild zur Förderung der Biodiversität im Baugebiet erstellt. Bei Neuanpflanzungen wird vermehrt auf einheimische und bienenfreundliche Pflanzen geachtet. Wir befinden uns im ersten Versuchsjahr und die Erkenntnisse der Werkhofmitarbeiter fliessen in die Umsetzung ein.

- Winterdienst

Unser motiviertes Team hat einen strengen Winterdienst hinter sich. Manchmal gab es pro Nacht nur zwei bis drei Stunden Schlaf. Ein grosses Dankeschön an alle Beteiligten, welche beim Pfaden, Salzen und Schaufeln viele Stunden geleistet haben.

- Werkhof

Unser Werkhofteam hat diverse ausgebleichte Verkehrstafeln ersetzt. Wenn sie bei einem Spaziergang von den Strassennamenschildern geblendet werden, dann ist dies der Verdienst des Werkhofteams. In Fleissarbeit hat es diese aufgefrischt.

- Hecken

Bitte schneiden Sie ihre Hecken nach dem Austreiben zurück. Beachten Sie bitte die Brut- und Setzzeit vom 15. April bis 30. Juni. Dort sollte die Heckenpflege nach Möglichkeit vermieden werden.

Ich wünsche Ihnen einen sonnigen Frühling und fröhlichen Sommer

Astrid Schlatter, Werkreferentin Beringen